



HESSISCHER LANDTAG

Kleine Anfrage

des Abg. Lenders (FDP)

betreffend Ergebnisse des Modellversuchs mit Lang-LKW

Vorbemerkung des Fragestellers:

Derzeit sind bundesweit 135 Lang LKW bei dem bis 2016 angelegten Versuch angemeldet. Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt lässt keine Zweifel daran, dass er aufgrund der Ergebnisse davon ausgeht, dass der Lang LKW auf zentralen Achsen, in Punkt zu Punkt Verkehren, in den Regelbetrieb gehen wird.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Zwischenergebnisse dieses Versuchs sind der Landesregierung bekannt?
2. Auf welchen Strecken wird der Versuch derzeit erprobt?
3. Wie beurteilt die Landesregierung den Versuch?
4. Finden Gespräche zwischen der Landesregierung und den betroffenen Verbänden zu diesem Thema statt?
5. Wie beurteilt die Landesregierung den Versuch im Hinblick auf Kraftstoffeinsparungen und einer damit einhergehenden Verringerung des CO₂ - Ausstoßes?
6. Gibt es belastbare Erkenntnisse hinsichtlich der Auswirkungen auf die Verkehrsinfrastruktur?
7. Wie beurteilt die Landesregierung den Zwischenbericht der Bundesanstalt für Straßenwesen?

Wiesbaden den 19.01.2016

Jürgen Lenders, MdL